

12.06.2018

Neue Ausstellung im Schillerhaus Oggersheim

Skulpturen und Gemälde der Künstlerinnen Doris Wereszko und Monika Stay zeigt der Heimatkundliche Arbeitskreis Oggersheim (HAKO) in seiner Ausstellung vom 13. Juni bis zum 21. September 2018 im Schillerhaus, Schillerstraße 6.

Beide Künstlerinnen sind in Ludwigshafen geboren und aufgewachsen. Monika Stay ist seit 1995 künstlerisch tätig, zunächst mit Aquarell und Bleistiftzeichnungen. Dann schlossen sich Arbeiten mit Pastellkreide an, sowie Radierungen, Lithographien und Bilder mit Acryl. Doris Wereszko ist seit 1978 künstlerisch tätig. Sie arbeitete zunächst mit Ton, fand aber dann mit Alabaster und Speckstein ihr Material und setzt ihre Ideen um.

Die Ausstellungseröffnung findet am Mittwoch, 13. Juni 2018, 19 Uhr, statt. Für das Schillerhaus ist das zugleich der erste Öffnungstag nach dem Blitzeinschlag in den Schornstein der benachbarten Brauerei und den damit verbundenen Absperrungen. Für den Bereich Kultur der Stadtverwaltung wird die Leiterin des Stadtmuseums, Dr. Regina Heilmann, ein Grußwort sprechen.

Das Schillerhaus ist ein Nebenmuseum des Stadtmuseums und wird vom Heimatkundlichen Arbeitskreis Oggersheim betreut. Es ist mittwochs von 10 bis 12 und von 13 bis 18 Uhr sowie freitags von 13 bis 17 Uhr geöffnet.